

Çukurova Makina İmalat ve Ticaret A.Ş.

Şahin Mahallesi Sait Polat Bulvarı No. 322/A Tarsus, Mersin, Turkey
Phone : +9 0 (324) 6162678 Fax : +9 0 (324) 6163220
E-mail: info@cumitas.com Web: www.cumitas.com



09.02.2021
Mersin Türkiye

СЕРТИФИКАТ АВТОРИЗАЦИИ

ЧУКУРОВА МАКИНА ИМАЛАТ ВЕ ТИДЖ. А.Ш.

Шахин Мах. Саит Полат Булв. № 322/А Тарсус, Мерсин, Турция

является компанией, которая находится в Турции в сфере производства и продажи землеройных машин, промышленного оборудования и их запасных частей сообщает что:

АО «ТЕХНОМИР» расположенное по адресу **350080, Российская Федерация, Краснодарский край, город Краснодар, улица Бородинская, 160/2**

является эксклюзивным авторизованным дилером обладающим правами по маркетингу, послепродажному обслуживанию, продаже нижеуказанной продукции, оборудования, запасных частей производимых и поставляемых нашей организацией **Чукурова в Южном Федеральном округе и Северо-кавказском федеральном округе**

Описание

**Экскаваторы-погрузчики, Фронтальные погрузчики, Экскаваторы
Запасные части & Навесные оборудования**

Сертификат будет действителен в течение 5 лет. Для продления или обновления сертификата на дополнительный срок необходимо будет обсудить и подписать со сторон ЧУКУРОВА и АО «ТЕХНОМИР» в каждом соответствующем календарном году не позднее 30 декабря того же года.

С уважением

ЧУКУРОВА МАКИНА ИМАЛАТ ВЕ ТИДЖ. А.Ш.

МУСТАФА ЯПЫДЖЫ ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР

DISTRIBUTORSHIP CERTIFICATE

ÇUKUROVA MAKINA İMALAT VE TIC. A.Ş.

Şahin Mahallesi Sait Polat Bulvarı No. 322/A Tarsus, Mersin, Turkey

is a company, which operates in TURKEY in the field of manufacture and sale of earth moving machines, industrial machines and their accessories, hereby declares that:

JSC «TEHNOMIR» whose registered office is in with address **350080, Russian Federation, Krasnodarskiy Kray, g. Krasnodar, ul. Borodinskaya, 160/2**

is exclusively authorized to sell and to sign the contracts, including the marketing and repairing services for **ÇUKUROVA** products listed hereunder in **Southern Federal District and North Caucasian Federal District, Russian Federation.**

Description

**Backhoe Loaders, Wheel Loaders, Excavators
Spare parts & Optionals of mentioned products**

The Certificate will be effective for 5 year, and extensions or renewal of the certificate for further terms will be required to be discussed and signed by ÇUKUROVA and JSC «TEHNOMIR» in each respective calendar year latest by 30 December of that year.

REGARDS,

ÇUKUROVA MAKINA İMALAT VE TIC. A.Ş.

MUSTAFA YAPICI GENERAL MANAGER

